

## 8.000 cicloturistas preparados para el reto de la Mallorca 312

 Todo listo para disfrutar de una jornada de puro ciclismo pasando por los altos más emblemáticos de la Serra de Tramuntana y la zona norte de la Mallorca.

Mallorca, 29 de abril del 2022. Menos de 24 horas para que se de el pistoletazo de salida a las 6:30 horas desde Playa de Muro a la duodécima edición de la Mallorca 312. La presentación oficial se ha celebrado en la Expo Mallorca con la presencia del dorsal 312, Ivan Basso, el CEO de la Mallorca 312, Xisco Lliteras, el alcalde de Muro, Miquel Porquer, el CEO de Supersapiens, Phil Sutherland, el Director Gerente de la Agencia Estrategia Turística de les Illes Balears, Francesc Mateu y los consellers Andreu Serra (Conseller de Transición, Turismo y Deportes), Iván Sevillano (Conseller de Mobilidad e Infraestructuras) y Fina Santiago (Consellera de Asuntos Sociales y Deportes del Govern Balear).

Junto a las autoridades, han asistido el gran electo de ex ciclistas profesionales que mañana partirán con los 8.000 participantes. Así pues, con Ivan Basso han estado Alberto Contador, Miguel Indurain, Tony Rominger, Joseba Beloki, Miquel Alzamora, Toni Tauler y Max Hürzeler.

Alberto Contador ha hecho entrega del dorsal 312 a su compañero Ivan Basso el cual ha dicho que "es un auténtico honor ser el homenajeado porque aunque he estado en más ediciones, la llamada de Xisco me hizo mucha ilusión" y ha añadido que su estrategia para mañana es "salir conservador porque la Mallorca 312 es muy larga y primero son piernas, luego corazón y por último cabeza".

En el acto de presentación, el CEO de la Mallorca 312, Xisco Lliteras ha deseado una buena jornada de ciclismo a todos los participantes "porque se lo merecen todos después de todo lo que hemos pasado estos años con la emergencia sanitaria". El agradecimiento también ha sido para autoridades y patrocinadores que "ayudan al proyecto y gracias a ellos podemos dinamizar este inicio de temporada en la isla de Mallorca".

Por su parte, el Alcalde de Muro, Miquel Porquer también ha querido dar las gracias a todas las localidades por las que pasa la Mallorca 312 porque "sabemos que es un esfuerzo muy grande y sin su ayuda no hubiese sido posible.

## Tres recorridos: 312, 225 y 167 kilómetros

Aunque todos los ciclistas partirán a la misma hora, la llegada será escalonada dependiendo de la distancia que hayan escogido. Así pues, se espera que el primer finisher de la 167 haga su entrada sobre las 11:00 horas y para las 13:00 llegarán los primeros de la distancia 225. Más tarde, a las 15:15 horas se espera que Playa de Muro reciba al más rápido de la 312.

## Feria del Corredor

Mientras los ciclistas pedalean por la isla, la Expo de Mallorca 312 abrirá sus puertas de las 10:00 hasta las 21:00 horas. Además, desde las 18:00 se podrá disfrutar de la actuación del grupo de música Els Fun Kiss.

Información para prensa y entrevistas:

Silvia Tirado press@mallorca312.com +34 649 30 32 81 www.mallorca312.com











STANA PUEDE

Evento patrocinado por la Agencia de Estrategia Turística de las Islas Baleares y la Fundació Mallorca Turisme